
La  crisi  del  commercio,  le
ciclabili  ed  i  (pochi)
parcheggi: vertice in Comune
Richiesto a gran voce da alcune associazioni di categoria,
vertice  questa  mattina  dedicato  ai  temi  del  commercio
cittadino. Negli uffici comunali di via Brenta, gli assessore
Edy Bandiera ed Enzo Pantano hanno incontrato i rappresentanti
di  Confcommercio,  CNA,  Confartigianato  e  Confesercenti  di
Siracusa.
Primo tema del confronto, l’impatto delle poste ciclabili sul
commercio di prossimità, in particolare nelle zone di viale
Teocrito e viale Scala Greca.
I  rappresentanti  dei  commercianti  hanno  spiegato  che,
chiaramente, non solo le piste ciclabili la principale causa
della crisi che investe il mondo delle attività produttive. In
alcune zone cittadine, però, hanno finito per aggravare la
crisi in atto. Per questo, insieme agli assessori comunali,
sono stati programmati alcuni sopralluoghi congiunti, a patire
da  viale  Teocrito.  Da  parte  dell’amministrazione  comunale
filtra una parziale apertura sulla possibilità di intervenire
su alcuni tracciati di ciclabile, magari “accorciandoli” di
qualche  metro.  Ovviamente  impossibile  “cancellarle”  o
modificare il tracciato, senza incorrere in danno erariale.
Da  valutare,  inoltre,  alcune  soluzioni  per  reperire  nuovi
spazi in cui “cucire” aree di sosta a servizio delle aree
commerciali. La morfologia degli spazi cittadini, però, non
offre grandi soluzioni. Anche di questo tema si discuterà in
occasione del prossimo incontro, a seguito dei sopralluoghi.

(Interviste di Giuseppe Schifitto)
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